

MÖNCHSJOCHHÜTTE, SCHWEIZER ALPEN

Von März bis Oktober lebt und arbeitet das Hüttenwirtpaar Heidi König und Christian Almer mehr oder weniger ständig im ewigen Schnee und Eis, auf 3'657 Meter über Meer, in der höchsten bewirteten Hütte der Schweiz, der Mönchsjochhütte.

Das geräumige Restaurant im Hütteninneren bietet 140 Plätze. An schönen Tagen ist es möglich, dass bis zu 600 Personen heraufkämen, so „Chrigel“ Almer. Der gelernte Koch und Metzger aus Grindelwald ist stolz darauf, der Chef der höchstgelegenen bewirteten Hütte des gesamten Alpenraums zu sein.

Um seinen Gästen ein noch vielseitigeres Verpflegungsangebot anzubieten, hat Christian Almer nach einer effektiven und umsatzsteigernden Lösung für seine kleine Küche gesucht. Wegen der dünnen Luft und dem enormen Druckunterschied ist das Kochen auf dieser Höhe eine richtige Herausforderung. Aus diesem Grund entschied man sich für die gasbetriebene Version eines GENIUS^{MT}. Durch die Mitarbeiter des Eloma Vertriebspartners Gehrig Group wurde die beste Variante des GENIUS^{MT} bestimmt und in Zusammenarbeit mit Eloma die Technik der Umgebung optimal angepasst. Die Begeisterung liess nicht lange auf sich warten. Das Hüttenwirtpaar war überwältigt, wie einfach, schnell und vielseitig man mit dem GENIUS^{MT} kochen kann, auch in dieser Höhe. Seinen Holzherd wird Almer aber dennoch behalten. „Tradition und Moderne – das passt doch perfekt!“ so Almers positives Fazit.

DETAILS:

Hüttenrestaurant auf
3'657 Metern Höhe
140 Plätze
bis zu 600 Personen pro
Tag

GERÄTETECHNIK:

GENIUS^{MT}



MÖNCHSJOCHHÜTTE, SCHWEIZER ALPEN



„Wegen der dünnen Luft und dem enormen Druckunterschied ist das Kochen auf dieser Höhe eine richtige Herausforderung. Aber mit dem GENIUSMT ist ein erweitertes Speisenangebot kein Problem.“

*Hüttenwirtpaar Heidi König
und Christian „Chrigel“ Almer*

ALLGEMEINE INFORMATIONEN:

Die Mönchsjochhütte ist eine 3'657 Meter hoch gelegene Berghütte. Sie ist direkt an den Felsen gebaut an der Rückseite des Bergs Mönch.



Fabrice Buhl, Anwendungsberater (re.) und Heinz Graf, Verkaufsberater (li.), beide vom Eloma Vertriebspartner Gehrig Group AG, boten Christian Almer im Zuge der Einführung optimale Unterstützung.